
PROTOKOLL 
 

über die JAHRESVERSAMMLUNG der Sektion ESV Tennis 
am 07. Dezember 2007 um 19.00 Uhr 

 
 
Anwesend:  Obmann Franz Kübler 
   Mitglieder lt. Anwesenheitsliste 
 
Entschuldigt:  Knittel Helmut 
  Emmerich Christian 
 
 
Beginn: 19.15 Uhr 
 
 
1. Begrüßung und Beschlussfähigkeit 
 
Sektionsobmann Scherzer Heinz begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die 
Beschlussfähigkeit gegeben ist. Besonders begrüßt er den Obmann des Gesamt ESV, Kübler 
Franz, der später auch die Neuwahlen leiten wird. 
 
2. Berichte 
 
Obmann und Sportwart 
Mitgliederstand ist stagnierend bzw. eher weniger. Mit 62 Mitgliedern sind wir momentan an 
der untersten Grenze, dass sich unsere Sektion finanziell gegenüber den Ausgaben die Waage 
halten kann. 
Platzeröffnung war am 1. Mai 2007. 
Ein Dank geht an Karl-Heinz Stocker, der den Platz wieder hervorragend und ohne Hilfe 
hergerichtet hat. 
Da die Fa. Kutzer pensionsbedingt nicht mehr für Sandlieferungen in Frage kommt, stellt sich 
die Frage, woher wir in  Zukunft den Sand beziehen. Herr Stocker hat bereits Verbindung mit 
einer Firma in Kärnten hergestellt und es wird versucht, mit dieser Firma ins Geschäft zu 
kommen.  Wir hoffen, dass die Qualität stimmt. 
 
Ein Dank geht auch an Schwärzler Peter, der uns die Mitgliedskarten gratis zur Verfügung 
gestellt hat. Nach Einzahlung des Mitgliedsbeitrages, wird jedes Mitglied ein Jahrespickerl für 
die Mitgliedskarte erhalten.  
 
Ebenfalls ein Dank ergeht an Vogler Thomas der uns gratis eine Schließanlage in unser 
Tennis-Außenstüble eingebaut hat und daher ein Schlüssel überflüssig ist.  Die Übersicht, wer 
einen Schlüssel hat, war nicht mehr gegeben. Die dazu benötigten Steckkarten für das neue 
System hat nur ein kleiner ausgesuchter Kreis. (Fontanari W., Zauser H., Jesacher D., 
Scherzer H.). 
 
Im heurigen Jahr ist in das Hauptgebäude die Belegschaft des Kolpinghauses Götzis 
eingezogen, da ihr Heim in Götzis umgebaut wird. Bis jetzt lief alles ohne Probleme ab, es 
wird  lediglich empfohlen, nichts in den Gardaroben hängen zu lassen.  
 
 



 
Sportliche Aktivitäten 2007 
 

• Beginn mit einem Mixturnier, das als Juxturnier ausgeführt wurde. Handycup: Männer 
mit Luftballon am Schläger. Sieger Fontanari Walter mit Evelyn Scherzer. 

 
• Vergleichskampf gegen Schoeller:   Sieger ESV  

 
• Freundschaftsspiel gegen TC Pipeline: Sieger ESV  

 
• Vergleichskampf gegen TC Fußach musste leider entfallen, da es Terminprobleme und 

Wetterprobleme gab. Dieser wird aber als erstes Turnier im Frühjahr 2008 nachgeholt. 
 

• Vereinsmeisterschaft 
 
Wurde wetterbedingt auch mit Verzögerungen durchgeführt. Die 
Superseniorenmeisterschaft wurde überhaupt nicht ausgeführt. 
 
Vereinsmeister: Galautz Stefan 

              Stocker Karl-Heinz 
 

Doppelmeister: Srienz Rudolf/Scherzer Heinz 
    Müller Herbert/Fasch Franz 
 
 
Obmann Kübler Franz berichtet, dass der Sportausschuss des ESV Österreich  klagt, dass 
ESV Wolfurt bei keinen Turnieren mehr teilnimmt. Wir sollten uns mehr präsentieren, da es 
sonst zu Problemen kommen kann, wenn wir bei einer größeren Anschaffung Geld benötigen.  
Obmann Scherzer und K.H. Stocker berichten dazu, dass es sehr schwer ist, Leute zu 
motivieren, wir werden aber versuchen dies zu ändern. 
 
 
Bericht Kassier: 
Der Kassier des Gesamt-ESV, Rudolf Srienz, gibt den Kassastand bekannt, der wie folgt 
ausschaut: 
 
Kassastand €  16.835,65 
 
Einnahmen €    2.952,-- Ausgaben  € 3.217,18 
 
Es stellt sich die Frage, ob wir ev. die Mitgliedsbeiträge erhöhen müssen, damit mit unserem 
niedrigen Mitgliederstand, die Ausgaben nicht höher sind wie die Einnahmen. Darüber wird 
nicht weiter diskutiert. 
 
 
 
Nun gibt Sektionsleiter Scherzer einen Überblick über seine langjährige Tätigkeit als Obmann 
bei der Sektion Tennis, da er seinen Posten zur Verfügung stellt und Neuwahlen anstehen. 
Seit 1989 ist Scherzer Heinz Sektionsleiter, 1991 stand eine große Platzsanierung an, die uns 
ÖS 90.000,-- kostete, dann kam der große Tennisboom von 1991 – 1996, hier hatten wir über 
200 Mitglieder und es wurde eine schöne finanzielle Grundlage für unseren Club hergestellt. 



Dann ging der Mitgliederstand immer mehr zurück (wie in allen anderen Clubs auch) und es 
wurde sogar die Aufnahmegebühr abgeschafft, damit wir wieder mehr Neuzugänge 
bekommen. Leider hält dieser Negativboom bis heute an, wir hoffen aber, dass es bald wieder 
aufwärts gehen wird. Trotzdem sind wir nach wie vor eine gute Sektion. 
 
15 Jahre haben wir beim VTV mitgespielt, sind 1 x Meister geworden. 
 
10 Jahre beim VTV +45,  hier haben wir leider nie  den Aufstieg geschafft, wir waren immer 
Zweiter. 
Viele Jahre haben wir auch beim Firmenturnier mitgespielt. 
 
Rückblickend war es eine sehr schöne Zeit und Heinz Scherzer bedankt sich bei allen und lädt 
die anwesenden Mitglieder im Anschluss an die Sitzung zu einem Imbiss ein. 
 
 
3. Neuwahlen 
 
Heinz Scherzer übergibt das Wort Obmann Kübler Franz, der die Neuwahlen leiten wird. 
 
Wahlvorschlag: 
Sektionsleiter:   Stocker Karl Heinz 
 
Sektionsleiter-Stellvertreter: Scherzer Heinz 
    Vogel Bertl 
 
Sportwart:   Stocker Karl Heinz 
 
Schriftführer:   Srienz Rudolf 
 
Beirat:    Jesacher Dagmar 
 
 
Die Wahl wird einstimmig angenommen, nur Schriftführer Srienz Rudolf lehnt ab und schlägt 
Unterhofer Ilse vor, die dann einstimmig gewählt wird. 
 
Obmann Kübler Franz dankt Heinz Scherzer für die vielen Jahre beim ESV. 
Die Satzungen des ESV Präsidiums sind so, dass die Wahl bei der nächsten Sitzung noch 
bestätigt werden muss, was aber sicher nichts ändern wird. 
 
Als neuer Sektionsleiter übernimmt Stocker Karl-Heinz den Vorsitz 
 
Der Dank geht an Obmann Kübler für die Durchführung der Wahl. 
Er berichtet, dass Tennis doch wieder einen kleinen Aufschwung erlebt und wird versuchen, 
dies noch auszubauen. Fixtermine sind ja am Dienstag Seniorentennis, am Mittwoch ebenfalls 
Training der Senioren, am Donnerstag oder Freitag Frühschoppen und 1 x in der Woche ist 
Frauentag. 
 
Von 62 Mitgliedern spielen höchsten 25 regelmäßig. Bei zwei Plätzen wäre es gut, wenn wir 
auf 80 Mitglieder aufstocken könnten.  
 
 



 
 
4. Allfälliges 
 
Kübler Franz bittet um eine Inventarliste, die er wegen der Versicherung benötigt. K.H. 
Stocker sagt ihm diese umgehend zu. 
 
K.H.Stocker teilt mit, dass die Hompage des ESV immer auf dem neuesten Stand ist und lädt 
die Mitglieder ein, in diese Einsicht zu nehmen. 
 
Ende der Sitzung  20.00 Uhr 
 
 
Bregenz, 08.12.2007 
 
Schriftführer: Dagmar Jesacher 
 
 
 
 
 
 
 


